

# Gaby Bierschenk seit 40 Jahren im Dienst

## Ehrung für langjährige Erzieherin

Es regnete am Mittwoch, den 1. August 1979, als Gabriele Heuckeroth – besser bekannt als Gaby – ihren öffentlichen Dienst antrat. 20 Jahre alt war sie da, im Dorf der Sandhasen geboren und ausgebildete Kinderpflegerin. „Gaby, komm mal“, riefen schon damals die Kinder liebevoll ihre Erzieherin. Ein Jahr später hieß Gabriele mit Nachnamen Bierschenk. Die Kinder standen damals an der Kirche bei der Hochzeit Spalier Blumensträußchen in der Hand. „Ich hatte Tränen in den Augen“, erinnert sich Gaby Bierschenk zurück.

Damals, als noch die meisten Eltern Kindergärten für ihre Kinder nicht brauchten und Gaby Bierschenk als Kind selbst nie einen Kindergarten besucht hatte. 1996 qualifizierte sie sich weiter an der Elisabeth-Knipping-Schule in Kassel. Absolvierte die Ausbildung zur staatlich anerkannten Erzieherin und 1999 ging sie noch mal weg zur Ausbildung, um sich zur staatlich anerkannten Heilpädagogin ausbilden zu lassen. Schwerpunkt dieser Ausbildung in Mühlhausen war die Heilpädagogik bei Behinderungen in der Sprache, dem Sehen, dem Hören, der Lernbehinderung und bei Verhaltensstörungen.

Gaby Bierschenk hat in ih-

ren 40 Jahren immer eng bei den Kindern gestanden, so Bürgermeister Gerhold Brill. Wenn im Führungsbereich Not war, sprang sie ein. Kinder liegen ihr schon immer am Herzen. „Die Fröhlichkeit, Ehrlichkeit und Herzlichkeit von Kindern ist der höchste Lohn, den man als Erzieherin jeden Tag erhält“, lächelt Gaby verschmitzt bei der Ehrung zum 40-jährigen Dienstjubiläum.

Bürgermeister Gerhold Brill hob daher auch in seiner Laudatio zum 40-jährigen Dienstjubiläum besonders hervor, dass Gaby Bierschenk sich nicht nur als Erzieherin mehr als verdient gemacht, sondern sich auch in das Herz jedes einzelnen Kindes eingebracht hat. Darüber hinaus kümmerte sie sich auch um die Sorgen der Kolleginnen, wenn da etwas schief lief. „Bleib uns noch recht lange erhalten und denk nicht an den Ruhestand, hat Bürgermeister Brill seine Kollegin gebeten. „Wir und die Kinder brauchen dich.“

Den Glückwünschen zum Jubiläum haben sich der Personalratsvorsitzende Harald Mai, die Gesamtleiterin Andrea Bullmann, die stellvertretende Gesamtleiterin Sandy Landgrebe und die Kolleginnen und Kinder der Grebendorfer Kindertagesstätte angeschlossen. red



**Freuten sich mit der Jubilarin:** Gaby Bierschenk (Mitte) ist seit 40 Jahren als Erzieherin im öffentlichen Dienst. FOTO: PRIVAT